

## Erzählmorgen im Kindergarten

Im Rahmen der «Schweizer Erzählnacht» veranstalteten wir gemeinsam mit einigen Schülerinnen und Schülern der sechsten Klasse am Freitag, den 10. November 2023, im Kindergarten einen Lesemorgen.



Die über 80 Kindergartenkinder wurden in sechs klassendurchmischte Gruppen eingeteilt und durften, dank den Schülerinnen und Schülern die uns vorlasen, in drei verschiedene Geschichten zum Thema «Viva la Musica» eintauchen.



Vorgelesen wurden uns die Bilderbücher «Kleiner Dodo, was spielst du?», «Fünf freche Mäuse machen Musik» und «Ein Konzert für Dachs».

Nach zwei gehörten Geschichten war es Zeit, im eigenen Kindergarten das Znüni zu essen, bevor wir gemeinsam draussen die Pause verbrachten. Die Zeit wurde genutzt, um zusammen zu spielen und die angestaute Energie rauszulassen.

Gestärkt wurden die Kindergartenkinder noch einmal in ihre Gruppen eingeteilt, um die letzte Geschichte zu hören.



Anschliessend war der Morgen auch schon wieder vorbei und wir verabschiedeten uns von den 6.Klässlerinnen und 6.Klässlern. Die gemeinsam verbrachte Zeit war für alle ein tolles und neues Erlebnis.

Wir bedanken uns bei allen Leserinnen und Lesern für Ihren Mut, die Vorbereitung und das Erzählen an diesem gelungenen Anlass.

Jennifer Jäggi